

Estrategias innovadoras y flexibles adecuadas a los estudiantes-pacientes

Boletín SEHO | edición N.º 2, 2022



PERÚ

Ministerio de Educación



Siempre con el pueblo



BICENTENARIO DEL PERÚ 2021 - 2024

SEHOS LIMA

Articulación intersectorial para incrementar la atención educativa y soporte sociemocional

Instituto Nacional de Salud del Niño de San Borja

El Servicio Educativo Hospitalario de la UGEL 07 de Lima Metropolitana ha suscrito convenio con la Universidad Cayetano Heredia para el fortalecer el voluntariado en el SEHO, incrementando la cantidad de profesionales capacitados para brindar una atención virtual a los estudiantes-pacientes del instituto.



Hospital Nacional Hipólito Unanue

El Servicio educativo hospitalario de la UGEL 5 realizó las gestiones para habilitar un espacio alternativo dentro del establecimiento de salud y así poder brindar atención educativa y psicoeducativa presencial.





SEHO ICA

Estrategias flexibles adaptadas a los estudiantes

El servicio educativo ha iniciado sus atenciones en el hospital Regional de Ica y en Santa María del Socorro viene brindando acompañamientos pedagógicos y soporte socioemocional a los estudiantes-pacientes; asimismo, continúa con la atención virtual y en algunos casos domiciliaria a través de estrategias lúdicas y flexibles adaptadas a su estado de salud permitiendo afrontar el proceso de la enfermedad sin desvincularse del sistema educativo. Paralelamente se desarrollan talleres y sesiones psicoeducativas para fortalecer el vínculo familiar.





SEHO CUSCO

Retorno a clases presenciales

En el marco del retorno a la presencialidad, en abril el equipo SEHO contó con la autorización para brindar atención presencial a todos los estudiantes-pacientes que se encuentran hospitalizados en el Hospital Regional y Hospital Antonio Lorena, así como también continúan brindando atención virtual a los estudiantes-pacientes de la región que se encuentran hospitalizados en establecimientos de salud de Lima.



La modalidad de atención que se viene brindando en el Hospital Regional es en aula- sala- cama y en el Hospital Antonio Lorena (Centro Oncológico) atienden en el aula multifuncional. Actualmente brindan atención a más de 40 estudiantes-pacientes, 12 de ellos se reincorporaron a su Institución Educativa (IE) de origen, 10 han sido registrados de larga estancia y 20 de corta estancia.

SEHO LAMBAYEQUE

Difusión del Servicio Educativo Hospitalario

El equipo SEHO viene realizando campañas de difusión y sensibilización en la comunidad en coordinación con el equipo responsable del MINSA Chiclayo, en esta oportunidad se realizó en el centro de vacunación para niños, ubicado en el parque infantil de esta localidad; con el propósito de informar a los padres de familia y colectividad los beneficios del Servicio Educativo Hospitalario.

Al respecto la primera campaña se llevó a cabo el día viernes 4 de febrero contando con la asistencia de 150 familias que concurrieron con sus menores hijos quienes recibieron la primera dosis de la vacuna para protegerlos del COVID 19. El equipo brindó información a los padres de familia de manera individual y grupal y se hizo entrega de flyers. La segunda campaña se ha realizado el día 11 de marzo en el mismo centro, resaltando el interés de las familias de recibir información acerca del SEHO.



SEHO CAJAMARCA

De vuelta a la presencialidad

En abril del presente año, el equipo SEHO inició la atención de manera presencial en el Hospital Regional de Cajamarca y la primera semana de mayo van a tener la inauguración del aula multifuncional.



SEHO LORETO Y TACNA

Modalidad semipresencial y virtual

El equipo del SEHO realiza la atención educativa en la modalidad semipresencial y virtual, debido a las restricciones por el COVID-19. Se han atendido a 7 estudiantes-pacientes de largas estancias.



SEHO UCAYALI Y SAN MARTÍN

Estudiantes-pacientes reciben atención educativa pertinente a sus necesidades y características

El equipo del SEHO realiza la atención educativa de forma semipresencial y virtual. Actualmente se han registrado a 18 y 10 estudiantes-pacientes de largas estancias para su atención en el servicio, respectivamente.





SEHO JUNÍN

Sigue avanzando

El equipo del SEHO realiza la atención en la modalidad a distancia y semipresencial, debido a las restricciones de ingreso del establecimiento de salud. A la fecha, se encuentran junto con el establecimiento de salud acondicionando un espacio para un aula multifuncional.

SEHO PIURA

Diálogo y coordinación para implementar el servicio

En el marco de generar las condiciones previas para implementar el SEHO Sullana, se llevó a cabo la segunda reunión de diálogo y coordinación entre los miembros del equipo SEHO de UGEL - Sullana y especialistas de UGEL, con el director ejecutivo del Hospital de Apoyo II-2 Sullana, Miguel Córdova.

Durante la reunión, se consolidó el vínculo de cooperación interinstitucional con la institución hospitalaria para la futura atención pedagógica y psicoeducativa de estudiantes-pacientes de 3 a 20 años que se encuentren en situación de hospitalización o llevando tratamientos ambulatorios de largos periodos. Para ello, el representante del Hospital de Apoyo se comprometió con identificar y acondicionar un ambiente dentro del recinto hospitalario que permita el funcionamiento del aula multifuncional, así como, proporcionar información que se requiera para continuar con el proceso de implementación.



SEHO LA LIBERTAD

Actividades pedagógicas y el soporte socioemocional

El equipo SEHO, ha iniciado el retorno a la presencialidad, respetando las medidas y protocolos de bioseguridad que permite una educación segura y responsable. El equipo brinda el desarrollo de actividades pedagógicas y el soporte socioemocional, a fin de garantizar la continuidad del servicio educativo de calidad a los estudiantes-pacientes en el Hospital Belén de trujillo.



Acciones pedagógicas

El equipo SEHO “Aprendiendo Juntos” viene atendiendo a los estudiantes-pacientes en la modalidad semipresencial de estancia corta, desarrollan fichas de trabajo educativas de acuerdo al grado y necesidad de los mismos. En el mes de abril se inició la atención virtual a estudiantes-pacientes de estancia larga que se ven impedidos de asistir.

Soporte socioemocional

La psicóloga viene realizando sesiones psicoeducativas grupales e individuales, proporcionando soporte socioemocional a los estudiantes-pacientes.





Calle Del Comercio 193, San Borja
Lima, Perú
Teléfono: (511) 615-5800
www.gob.pe/minedu